



Graz, am 22. April 2020

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte!

Die aktuelle Situation stellt uns alle vor große Herausforderungen. Dazu zählt insbesondere auch die Vereinbarkeit von Beruf und Familie.

Diese ist unter normalen Umständen schon manchmal eine Herausforderung, stellt aber zurzeit sicher eine noch größere Aufgabe da. Es besteht grundsätzlich weiterhin die Regelung, dass Kinder möglichst zu Hause betreut werden sollen, auch im Hinblick auf die Ansteckungsgefahr, welche weiterhin gegeben ist.

Denken sie dabei bitte weiter an ihre und auch die Gesundheit ihrer Kinder. Dabei darf natürlich die psychische und emotionale Gesundheit nicht zu kurz kommen.

Ihnen soll daher die Möglichkeit geboten werden, bei einer drohenden Überlastung, eine Betreuung in Anspruch nehmen zu können. Dieses Angebot soll unabhängig von ihrem beruflichen Hintergrund sein, sich aber besonders an Familien richten, die zurzeit im Home-Office vor große Herausforderungen gestellt werden.

Ich bitte sie daher, dieses Angebot nicht leichtfertig anzunehmen, damit sie sich und ihre Familie bestmöglich schützen. Es obliegt weiterhin den Einrichtungen über eine Aufnahme zu entscheiden, da sie die Gesamtsituation vor Ort sicher am besten einschätzen können.

Gemeinsam werden wir diese Aufgabe meistern. Bleiben sie gesund.

Mit lieben Grüßen

Bildungslandesrätin Juliane Bogner-Strauß